
                                                                                                     Schwerin, 20.01.2016 

 

 

Protokoll über die Sitzung des Ortsbeirates Neu Zippendorf  am 20.01.2016 

 

 

Beginn:                    14:00 Uhr 

 

Ende :                       16:00 Uhr 

 

Ort:                            Haus der Begegnung Schwerin 

                                   Perleberger Straße 22 

                                   19063 Schwerin 

 

 

Anwesenheit: 

 

Ordentliche Mitglieder: 

 

Georg – Christian Riedel                  entsandt durch CDU – Fraktion 

Angelika Stoof                                  entsandt durch Fraktion Unabhängige Bürger 

Reinhard Bonin                                 entsandt durch die Fraktion  Die LINKE 

Herr Ulrich 

 

 

Gäste :  03 

 

Herr Blumentritt – Kompetenzzentrum, Haus der Begegnung 

Herr Böcker        - Fachdienst Verkehrsmanagement 

Frau Gnadt 

 

 

Leitung: 

 

Georg – Christian Riedel 

 

 

 

Schriftführerin: 

 

Angelika Stoof 

 

 

 

 



Festgestellte Tagesordnung: 

 

Öffentlicher Teil: 

 

1. Begrüßung 

2. Feststellung der Tagesordnung 

3. Bestätigung der Tagesordnung 

4. Kooperationsvereinbarung Ortsbeirat mit dem Haus der Begegnung 

5. Straßenbau Wuppertaler Straße 

6. Verwendung von 10.000 € aus dem BUGA – Überschuss für den Stadtteil 

Neu Zippendorf 

7. Rundgang im Haus der Begegnung 

8. Sonstiges 

 

 

Protokoll: 

 

Öffentlicher Teil 

 

zu 1.   Begrüßung 

 

           Herr Riedel begrüßt die Mitglieder und Gäste 

 

zu 2.    Der OBR Neu Zippendorf ist beschlussfähig 

 

zu 3.    Die Tagesordnung wird durch die Mitglieder bestätigt. 

 

Zu 4.    Kooperationsvereinbarung Ortsbeirat mit dem Haus der Begegnung 

              
             Herr Riedel und Herr Blumentritt erklären nochmal die 

             Kooperationsvereinbarung. 

             Die OBR – Mitglieder sind mit der Kooperationsvereinbarung einverstanden, 

             Frau Stoof weist darauf hin, das das Geld für die Blumenkübel nicht vom 

             OBR kommt, sondern aus dem Topf des BUGA – Überschuss, da der OBR 

             über kein Geld verfügt. 

             Herr Riedel und Herr Blumentritt unterschreiben diese Vereinbarung. 

             Die Mitglieder freuen sich, nun auch eine Hausadresse für den OBR zu 

             haben, wollen aber in Zukunft auch weiterhin andere Institutionen des 

             Stadtteiles besuchen um in näheren Kontakt mit den Bürgern zu kommen. 

             Anschließend wurde ein Bild mit den Mitgliedern aufgenommen. 

 

Zu 5.    Straßenbau Wuppertaler Straße 

              
             Herr Böcker,  Fachdienst Verkehrsmanagement, legt aktuelle Lagepläne vor 

             und erklärt, dass Verkehrstechnische Untersuchungen und Gutachten 



              erstellt wurden ( 2010, 2013 und 2015) . 

              Der Kreuzungsbereich wurde in die Kategorie „B“ eingestuft, Die 

              Wartezeit in diesem Kreuzungsbereich beträgt unter 70 Sekunden. 

               Auch die Bauherren von Helios ( Aldi – Geschäft) sagen aus, dass der 

               Kreuzungsbereich ausreicht, eventuell aber eine Abfahrt in die Crivitzer 

               Chaussee hätte. 

               Weitere Entwicklungen werden in diesem Kreuzungsbereich abgefangen. 

               Herr Böcker verteilt Zahlen zum Knotenpunkt Grünes Tal . 

               Der OBR ist mit der Erklärung von Herrn Böcker einverstanden und 

               bedankt sich für die gute Aufklärung. 

                Frau Gnadt, Bürgerin des Stadtteils ist sehr zufrieden mit der Erklärung. 

                Frau Stoof schlägt vor, in der Wuppertaler Straße ein Halteverbot auf der 

                rechten Seite zu prüfen. Herr Böcker nimmt den Hinweis mit. 

 

Zu 6.       Verwendung von 10.000 € aus dem BUGA – Überschuss für den Stadtteil 

                Neu Zippendorf 

 

                 Frau Stoof macht einen Vorschlag, die Anschaffung eines Liftes für die 

                 Astrid – Lindgren – Schule mit zu unterstützen, da das vorhandene Geld 

                 aus der Auszeichnung zur „Barrierefreien Stadt“ nicht ausreicht. 

 

Zu 7.         Rundgang im Haus der Begegnung 

 

                  Wird auf einen späteren Zeitpunkt aus Zeitgründen verschoben.   

 

Zu 8.          Sonstiges 

 

                   Herr Bonin schlägt vor, Frau Horn (Polizei) zur nächsten Sitzung mit 

                   einzuladen und einen Bericht zur Kriminalität zu geben. 

                   Es wurde große Kritik zum Winterdienst auf dm Berliner Platz geübt. 

                   Auch die „WGS“ räumt nicht genug Schnee. 

                   Herr Riedel erklärt den Prüfantrag zum Durchbruch der Hamburger Alle. 

                   Ein Kundenbeirat beim Schweriner Nahverkehr wird begrüßt.       

 

 

 

 

 

    Georg Christian Riedel                                              Angelika Stoof 

 

     Vorsitzender                                                               Schriftführerin        

          

 

 

 



 


